

Un tchat avec Jean-François Macaire et Yves Debien sur la question du rapprochement des Régions le 27 janvier

mercredi 21 janvier 2015, par [lpe](#)

Le 27 janvier 2015, Jean-François Macaire, Président de la Région Poitou-Charentes, et Yves Debien, premier Vice-Président de la Région Poitou-Charentes, répondront aux questions des habitants sur le sujet du regroupement des Régions Aquitaine, Limousin et Poitou-Charentes dans le cadre de la réforme territoriale, via un tchat d'une durée d'une heure.

Le principe est simple :

- disposer d'une connexion à internet ;
- vous connecter peu avant 15H00 à l'adresse suivante : tchat.poitou-charentes.fr ;
- vous choisir un pseudonyme qui vous garantit l'anonymat et qui apparaîtra lors de l'échange avec le Président et le Premier Vice-Président de la Région ;
- poser votre question ;
- une fois sélectionnée, votre question figurera sur le tchat public pour permettre une réponse du Président et du Premier Vice-Président de la Région.

Pour participer ou simplement suivre les échanges, il suffit de vous connecter le 27 janvier à 15H00 à l'adresse suivante : tchat.poitou-charentes.fr